

B2B Rücknahmekonzept

Hinweis zur Altgeräte Rücknahme

B2B take-back concept

Information on the take-back of old appliances
(English version on the second page)

KBR GmbH

Am Kiefernschlag 7
D-91126 Schwabach

T +49 (0) 9122 6373 -0
E info@kbr.de

www.kbr.de

01. Oktober 2024

Gemäß der EU-Richtlinie 2002/96/EC des europäischen Parlaments und des EU-Rats für Elektroaltgeräte (Waste Electrical and Electronic Equipment – WEEE) bzw. der Neufassung der EU-Richtlinie, 2012/19/EU, besteht die Verpflichtung, Elektroaltgeräte zu sammeln, diese vorschriftsgemäß zu behandeln, sie zu entsorgen und dies zu finanzieren. Nach dem in Deutschland geltenden Elektro- und Elektronikgerätegesetz ElektroG ist jeder Hersteller verpflichtet, für Altgeräte eine zumutbare Möglichkeit zur Rückgabe zu schaffen.

KBR übernimmt die Verantwortung für ihre Produkte und führt Elektroaltgeräte einem Recyclingprozess zu. Durch fachgerechtes Recycling können wertvolle Rohstoffe wiedergewonnen und Ressourcen geschont werden.

Möglichkeit zur Rückgabe und Entsorgung von Altgeräten

Helfen Sie mit: Wir bieten Ihnen die Möglichkeit Ihr Altgerät an uns zurückzusenden. Die Rücksendung erfolgt auf Kosten des Absenders. Kosten für das Altgeräte-Recycling fallen für Sie nicht an.

Nutzen Sie für Ihre Rücksendung bitte das RMA-Formular auf der KBR Website:

<https://www.kbr.de/kundenservice-kontakt/>

Eigenverantwortung der Endnutzer im Hinblick auf das Löschen personenbezogener Daten

Wir weisen ausdrücklich darauf hin, dass gemäß § 19a ElektroG etwaige personenbezogene Daten auf den zu entsorgenden Geräten von Ihnen zu löschen sind.

Bedeutung des Symbols zu Kennzeichnung von Elektrogeräten



Das Symbol der durchgestrichenen Abfalltonne auf Elektrogeräten weist auf eine separate Sammlung von Elektroaltgeräten hin und bedeutet, dass diese nicht in den Hausmüll entsorgt werden dürfen.

B2B Rücknahmekonzept

Hinweis zur Altgeräte Rücknahme
(German version on the first page)

B2B take-back concept

Information on the take-back of old appliances

KBR GmbH

Am Kieferschlag 7
D-91126 Schwabach

T +49 (0) 9122 6373 -0
E info@kbr.de

www.kbr.de

01. Oktober 2024

In accordance with EU Directive 2002/96/EC of the European Parliament and of the EU Council on Waste Electrical and Electronic Equipment (WEEE) and the new version of the EU Directive, 2012/19/EU, there is an obligation to collect waste electrical and electronic equipment, treat it in accordance with regulations, dispose of it and finance this. According to the Electrical and Electronic Equipment Act (ElektroG) applicable in Germany, every manufacturer is obliged to create a reasonable opportunity for the return of old equipment.

KBR takes responsibility for its products and recycles waste electrical and electronic equipment. Professional recycling allows valuable raw materials to be recovered and resources to be conserved.

Opportunity to return and dispose of old appliances

Help us: We offer you the opportunity to return your old appliance to us. The return shipment is at the sender's expense. You will not incur any costs for the recycling of old appliances.

Please use the RMA form on the KBR website to register your return:

<https://www.kbr.de/en/customer-service-contact/>

Personal responsibility of the end user regarding the deletion of personal data

We expressly point out that in accordance with § 19a ElektroG, any personal data on the devices to be disposed of must be deleted by you.

Meaning of the symbol for labeling electrical appliances



The symbol of the crossed-out waste garbage can on electrical appliances indicates disposed of with household waste.